

Ressort: Finanzen

Zeitung: Beiersdorf beruft Nordamerika-Chef

Hamburg, 04.07.2013, 15:52 Uhr

GDN - Der Dax-Konzern Beiersdorf beruft offenbar einen eigenen Chef für sein kriselndes Nordamerika-Geschäft. Nach Informationen des "Handelsblatts" (Freitagausgabe) übernimmt Patrick Rasquinet ab dem 15. Juli die Leitung der Region Nordamerika.

Bislang führt Beiersdorf-Chef Stefan Heidenreich die Regionen Nordamerika und Europa kommissarisch. Rasquinet hat sich als Chef der teuren Beiersdorf-Marke La Prairie bewährt — eine Aufgabe, die er behalten wird. Der Marketing-Fachmann, der für Beiersdorf bereits in Brasilien, Korea und Russland tätig war, ist seit 1993 im Unternehmen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17126/zeitung-beiersdorf-beruft-nordamerika-chef.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com